



Ito R.C. Weekly

会長 中島 弘道 副会長 矢島 俊男 幹事 竹平太郎

例会場 竹の内1-1-3 ホテルラヴィエ川良 毎週火曜日 事務所 銀座元町7番24号 TEL・FAX 38-5166

第3204回例会
2022年3月15日(晴) No.3154

	会員数	出席計算 会員数	出席計算 出席者数	出席 者 M.U	欠席者	出席率
本日	31	31	25		6	80.65 %

■本日の欠席者

蛇目靖一君 菊川慎也君 北村太一君
村井宏通君 中嶋正二郎君 上村昌延君

■会長挨拶

先週久しぶりに例会を開催して皆さんいかがでしたでしょうか？今日もまたお弁当持ち帰りの短縮例会にさせていただきますが、来週はまん延防止措置も解除になっていると思いますので昼食をとりながらの通常例会予定です。

先週の例会の後、理事会を開いた中でウクライナへの災害救援基金への寄付を行うこととなりました。来週募金箱を用意しますので皆様ご協力の程よろしくお願いいたします。連日悲惨な映像が流れていますが、世界中の人が早く終結してくれるよう願っています。ところで今日までが確定申告の期限となっておりますが皆さん無事お済みでしょうか？実は私は今年初めて自分で「e-Tax」による申請をして大変でした。例年税理士に頼んでおりましたが、個人番号カードで簡単にできますよと言われ、やってみました。申告の期間は2/16～3/15まで市議会の期間と重なっており、先延ばしでとうとう昨日になってしまいました。同じような輩は多くいるらしく一斉の処理にサーバーがパンク状態となり接続障害が起これ何度も「しばらくしてからやり直して下さい」。結局終了したのが日をまたいでの0時半でした。来年は早めにやろう！深く反省したe-Taxの確定申告でした。



■幹事報告

- 国際ロータリーより日本人親善朝食会の案内がきています。6/5 AM7:00よりテキサスで行われること。
- ウクライナ紛争の義援金の募集を次回より開催します。ご協力よろしくお願いします。
- 5/22地区大会が甲府であります。理事は出来るだけ参加して下さい。
- ロータリー手帳お買上げの案内が来ております。3/28までに幹事まで連絡ください。

■スマイルボックス

- 配偶者誕生日おめでとう

木下拓也君
千奈さん 12月
草山定胤君
拓子さん 1月
加藤好章君
章子さん 2月
○一般スマイル
望月 研司君 花粉でくしゃみが出ます。オミク



望月 研司君 花粉でくしゃみが出ます。オミク

2021～2022
D.2621 R.I. 静岡県第1グループ

ロンではありません。どんな理由

があつても戦争に反対します!!

温かくなつて來たのでボチボチ飲みに行きたいですね。

昨日のホワイトデー不動産屋は倍返しが大変でした。

土屋 将志君

北之原康雄君

矢島 俊男君

齊藤 大君

先日仕事をしている眞面目な土屋将志君の姿を見る機会がありました。別人でした。別件ですが、伊豆高原、大寒桜満開です。

伊東温泉協会の理事長に、誠ちゃんに頼まれて就任しました。

■特記事項

創立記念例会（中島会長）

R.I.規定審議会に関する話をした。

■卓話

本日は創立記念例会で会長の担当ということなので、少しロータリークラブの歴史と諸規則についてお話ししたいと思います。

皆さんご存知の通り、わが伊東RCは1956年（昭和31年）1月24日創立、同年3月5日にR.I.より承認され、チャーターメンバー24名で国内171番目、県内7番目のクラブとして誕生しました。ロータリークラブ自体の誕生は、1905年米国シカゴで、弁護士ポール・ハリス他友人3名で親睦と互助を目的として発足されました。当初は同業者間では利害関係から親睦が阻害されるとしてメンバーは一業種から一人とされていました。それが正式に廃止されたのは2001年です。また会員も男性のみとされ女性の入会が認められたのは1989年2月の規定審議会のことです。このように定款、細則はこの規定審議会によって立案、審議され変わってきました。この規定審議会は3年に一度、世界中のロータリー地区の代表者がシカゴに集まり行われるそうで、ちょうど今年2022年が規定審議会の年に当たり、4月10日から14日まで毎日審議が行われる予定です。コロナ禍もあり日本からはオンラインで参加する方も多いそうですが、シカゴとは14時間の時差があり真夜中の参加となるようです。2620地区の代表は昨年のガバナーの志田洪顯氏（静岡RC）で、3年前の代表はパストガバナーの高野孫左エ門氏（甲府RC）だったようです。先週3月8日に2620地区の規定審議会の勉強会がオンラインであり参加しました。お二人から規定審議会の説明を聞き、今年提出される立法案一覧を見て、私は初めて規定審議会の仕組みを知りました。今年は23か国と理事会より計92件の立法案が出ているそうで、日本は26件と最多の提出国だそうです。審議会までには各クラブから地区に上がり、地区から日本としての流れがあるはずで、当クラブにそのような案内があったのか、私は覚えがありませんでした。次回は3年後ということになりますが、提出案があるかないかよりも、その流れを確認して行きたいと思います。

(担当 田中 実)